

FICHE DE PRÉSENTATION DES CANDIDATS

Comité régional sur les services pharmaceutiques des Laurentides

Présentation du candidat	
Nom et prénom du candidat Charbonneau, Geneviève	
Adresse de la pratique professionnelle 3747 chemin Oka	
Ville St-Joseph-du-Lac	Code postal J0N 1M0
Type de pratique * Pharmacien propriétaire <input type="checkbox"/> Pharmacien exerçant sa profession dans une pharmacie communautaire <input type="checkbox"/> Pharmacien exerçant sa profession dans le CISSS des Laurentides et étant membre actif du CMDP	Numéro de permis 203243
Formation académique Baccalauréat en pharmacie de l'Université de Montréal obtenu en 2003	
Expériences professionnelles <ul style="list-style-type: none">• Pharmacienne propriétaire depuis 2004• Propriétaire des succursales Familiprix de St-Joseph-du-Lac et de Mirabel et copropriétaire du Familiprix de St-Eustache• Administratrice au conseil d'administration de l'Association Québécoise des Pharmaciens Propriétaires depuis mars 2020• Membre de la cellule de vigie COVID pour la région des Laurentides de l'Ordre des pharmaciens du Québec• Consultante sur divers comités ad hoc au sein de la bannière Familiprix	
Motivations pour joindre le CRSP <p>Le rôle du pharmacien, tant communautaire qu'en établissement, a été mis en lumière au cours des dernières années et tout particulièrement durant la pandémie. Il apparaît maintenant clair que nous sommes une ressource efficiente et largement accessible au public, permettant d'améliorer significativement l'efficacité du réseau de la santé du Québec. Cependant, l'évolution de nos rôles et responsabilités engendre son lot de changements et de mobilisation des ressources dans nos milieux déjà surchargés.</p> <p>Avec ma participation au comité du CRSP, je souhaite pouvoir adresser les problématiques et les lacunes ainsi que mettre en lumière les bons coups et les réussites auprès des différents intervenants dans un but d'amélioration constante des soins et des services offerts à la population. Il est impératif que les patients puissent emprunter les trajectoires de soin requises dans les meilleurs délais, qu'ils soient mieux informés de ce que les pharmaciens peuvent faire pour eux et que la première ligne demeure solide. Je suis ouverte au changement, j'adore les défis et je suis prête à me remonter les manches afin que nous soyons capables d'en faire encore plus et de meilleure façon pour la population.</p>	